

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang peningkatan kemampuan Berhitung melalui media Tabung Angka pada kelompok A di TK Aba Cabang Way bungur, dapat disimpulkan sebagai berikut:

- 1) Peningkatan kemampuan Berhitung melalui media Tabung Angka pada anak kelompok A dilakukan 2 hari pada siklus I memperoleh nilai rata-rata 70,25. Jadi dari jumlah 20 anak, yang tuntas ada 12 anak dan yang tidak tuntas ada 8 anak. Pada siklus II mengalami peningkatan dari sebelumnya yakni memperoleh nilai rata-rata 77,5. Jadi dari jumlah 20 anak, yang tuntas ada 19 anak dan yang tidak tuntas ada 1 anak. Maka peningkatannya dari siklus I dan siklus II mencapai nilai Rata rata. Adanya peningkatan tersebut dikarenakan peneliti melakukan beberapa langkah seperti pertama mengondisikan anak-anak untuk membentuk lingkaran besar, kedua memberikan ice breaking, ketiga membawa media Tabung Angka agar anak lebih tertarik dan antusias mengikuti kegiatan berhitung dan keempat lebih meningkatkan apresiasi kepada siswa.
- 2) Penerapan pembelajaran Berhitung melalui media Tabung Angka pada anak kelompok A yang dilakukan aktivitas siswa awalnya memperoleh nilai 53,33 dan yang kedua memperoleh nilai 70,66. Sedangkan untuk aktivitas guru awalnya memperoleh 78,33. dan yang kedua memperoleh nilai 85. Maka dengan adanya penerapan pembelajaran Berhitung melalui media Tabung Angka pada anak kelompok A menjadikan aktivitas siswa berkembang dan menjadikan aktivitas guru semakin baik.

#### **B. Saran**

Keberhasilan atas penelitian ini terdapat beberapa saran-saran yakni sebagai berikut:

- 1) Dalam meningkatkan kemampuan Berhitung pada anak dengan media Tabung Angka sebaiknya perlu berbagai variasi agar kegiatan berhitung pada anak tidak membosankan. Ada beberapa variasi yang dapat

digunakan dalam penerapan pembelajaran Berhitung melalui media Tabung Angka, yaitu dapat dengan mengubah warna media Tabung angka, dengan mengubah ukuran Tabung angka yang awalnya ukurannya kecil menjadi ukuran yang besar dan dapat dengan memberikan variasi dalam kegiatan pembelajaran misalnya anak diminta untuk mengurutkan 1 sampai 10 Tabung angka yang telah ditentukan sebelumnya.

- 2) Bagi peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi bagi penelitian lain yang terkait dengan peningkatan kemampuan Berhitung melalui media Tabung Angka pada anak kelompok A di TK Aba Cabang Waybungur.